

COLEGIALES SUBIERON A UNA PÁGINA SEXUAL FOTOS DE AMIGA DESNUDA

GÜILAS METIDOS EN BRONCÓN



La página donde estaban las fotos era frecuentada por pedófilos españoles. CARLOS BOPCON/PELO CONFINES ILLUSTRATED



Santa Ana
Provincia: San José
Población: 6.986 hab
Extensión: 5.17 km2

◆ **ROCÍO SANDÍZ**
rocio.sandiz@lateja.co.cr

EIOIJ detuvo a dos colegiales de Santa Ana por subir fotos de una amiga desnuda a una página pornográfica frecuentada por pedófilos (enfermazos que gustan de menores de edad) españoles.

Las autoridades nacionales se dieron cuenta de que esas imágenes circulaban en Internet gracias a una alerta que les dio hace unos tres meses la Policía Internacional (Interpol) de España.

Una vez avanzado el caso, los detectives cayeron ayer, a las 6 a. m., a las casas de los sospechosos en Santa Ana y los detuvieron.

Agentes investigan a una jovencita de 14 años y un muchachito de 16 quienes al parecer obtuvieron las fotos de una joven con la que tienen amistad, que estudia en el mismo centro educativo que ellos y las subieron a Internet.

La Interpol comprobó que las imágenes las subieron desde Costa Rica y de inmediato contactaron con la oficina tica.

Gerald Campos, subdirector del OIJ, dijo que al recibir la alerta empezaron a rastrear las fotos para dar con los responsables.



Agentes decomisaron las computadoras de los sospechosos. CORTESÍA OIJ

“Cuando nos informaron del caso iniciamos una investigación y logramos rastrear las dos computadoras de donde salió la información (posible identificación a través del número IP) y pedimos los permisos para hacer los allanamientos”, explicó Campos.

El funcionario dijo además que los padres de los jóvenes se mostraron sorprendidos con las detenciones, ya que desconocían lo que estaban haciendo los muchachos.

“Las familias de los sospechosos se llevaron una tremenda impresión al ver que la Policía llegó a sus casas, detuvo a sus hijos y se los llevaron en un carro para el traslado de delincuentes. Por eso es de su-

ma importancia que los papás estén siempre al pendiente de sus hijos, a pesar que tengan que salir a trabajar”, aseveró Campos.

Agentes decomisaron tres computadoras, seis teléfonos celulares y varias llaves mayas.

Los policías llevaron a los menores a la Fiscalía Adjunta Penal Juvenil para que se determine si descontarán alguna medida cautelar mientras se define si enfrentarán un juicio.

Podrían ir presos. El departamento de prensa de la Fiscalía informó por medio de un comunicado que “a diferencia de la legislación para adultos, la ley penal juve-

CREO QUE...



GERALD CAMPOS
SUBDIRECTOR

ARCHIVO

“La Interpol descubrió que la muchacha que aparecía en las fotos era tica y de inmediato nos pasó la alerta”.

VIGILE A SU HIJO

Para evitar casos similares, el PANI recomienda:

- Regule el tiempo que su hijo usa la compu.
- Explíqueles a sus hijos que no deben dar datos personales a nadie.
- Advérteles que solo deben conversar con personas conocidas.
- Mantenga una comunicación fluida con su hijo.
- Gánese la confianza de sus hijos.

nil no incluye en sus artículos el castigo que se pueda aplicar a los infractores de una conducta delictiva determinada, lo que si establece es que los extremos de las penas a imponer son de uno a quince años”.

Según el boletín, existe la posibilidad de que los jóvenes, en caso de ser encontrados culpables, reciban una sanción alternativa, como por ejemplo hacer trabajo social.

“La ley contiene posibilidades de sanción no privativas de libertad. La decisión entre si se aplican ese tipo de sanciones o las penas privativas de libertad se discute hasta la fase de juicio”.

Muchas denuncias. Fanny Cordero, encargada de prensa del Patronato Nacional de la Infancia (PANI), dijo el año pasado recibió 130 denuncias de páginas web

que tenían imágenes e información de menores de edad costarricenses que comprometían su integridad, la mayoría con contenido erótico y sexual.

“Este año la cifra ha bajado bastante en lo que llevamos del 2014 hemos recibido doce denuncias y todas ingresan por nuestra página de Facebook de parte de los jóvenes que son solidarios entre ellos mismos y denuncian las páginas”, explicó Cordero.

La funcionaria le pide a los padres de familia tomar conciencia, ya que asegura que actualmente los menores tienen acceso libre a Internet y eso les podría traer problemas.

“Dejar un hijo usar Internet a su antojo es como dejar un hijo solo en el centro de San José, expuesto a cualquier tipo de peligro”, enfatizó Cordero.